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Mari Swaruu: Hola. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que se
encuentren muy bien.

El mayor temor de toda criatura que esté viva es la muerte, la destrucción de la
identidad propia del Ego, el miedo al dolor intenso que transmite y que se espera. La
muerte provoca un miedo intenso en todos nosotros. Especialmente cuando nos
hemos enfrentado a la pérdida de un ser querido, un amigo, un familiar o una
mascota.

La muerte de un ser querido nos produce el dolor psicológico y mental más fuerte y
enloquecedor por lo que lo traducimos a nuestra propia muerte. Aunque muchas
veces tememos como llegamos a ella más que a la muerte misma.

Pero desde el punto de vista del que muere, la muerte es un depredador sin dientes.
Todos los relatos de personas que recuerdan como murieron en vidas anteriores y
también lo que han compartido otras personas que han tenido experiencias cercanas
a la muerte, comparten que, de hecho, están sucediendo muchas cosas en el lado de
los espíritus y no hay tal destrucción de nuestra propia identidad. Seguimos siendo
conscientes de nosotros mismos, de quienes somos y cómo llegamos allí. También
hay muchos relatos o datos sobre personas que no saben que están muertas, por lo
que todo dependería de las circunstancias de cómo murieron.

Incluso desde el punto de vista de la información que está disponible libremente en la
Tierra, sin tener que confiar en nadie, en ningún experto ni maestro espiritual, la
cantidad de información que indica que hay un mundo espiritual y que nuestra
conciencia trasciende después de que nuestra vida ha terminado, es abrumador. 

Sé que innumerables científicos pueden querer refutar esto, explicando todo de una
manera puramente determinista y materialista pero, como expliqué en mi video "El
problema con la ciencia en la Tierra", el método científico no se puede aplicar a todo
y también se controla de manera que los resultados se ajusten a los intereses de los
que están en el poder. No se puede aplicar el método científico, de tener que poder
reproducir y repetir resultados, para validar algo como científicamente probado a todo
lo que existe. E incluso muchas disciplinas que se consideran ciencias simplemente
no pueden corroborar ni probar ninguna de sus teorías e hipótesis usando su
sobrepreciado método científico.

Ejemplos de tales ciencias sería la astronomía, donde los científicos solo pueden
observar los cielos, formular hipótesis sobre lo que ven y tratar de explicar todo
utilizando las matemáticas. Aunque se ha demostrado que da como resultado un
universo matemático autónomo que no refleja el mundo exterior, esto mayormente en
el caso de la astrofísica, o ciencias como la antropología, la psicología, o la
sociología, donde sus materias son imposibles de demostrar nada en ellas utilizando
las estrictas reglas del método científico, y forzándolo a estas disciplinas resulta en
conclusiones incongruentes y peligrosamente erróneas.

Mi punto es que la ciencia de la Tierra simplemente no puede probar innumerables



cosas que se sabe que son ciertas de otras maneras más intuitivas y más allá de
cualquier duda.

La conclusión que otras culturas mucho más avanzadas han llegado a aceptar como
verdad y dura realidad es que el cuerpo funciona como un filtro para la percepción.
Para experimentar únicamente el vivir dentro de un muy estrecho y restringido ancho
de banda de frecuencias que se perciben como el llamado mundo material. Y ese
ancho de banda estrecho, de hecho, también es parte del mundo espiritual, lo que
resulta en que no existe tal cosa como un mundo material ya que es solo una
percepción. La ilusión de estar en un cuerpo, o de ser un cuerpo, es muy
convincente, muy fuerte de hecho, y ese es el objetivo principal - proporcionar esa
experiencia. 

Pero eres un alma, estás libre de todos los conceptos de tiempo y espacio. Todo lo
que verdaderamente eres está en el éter, en los mundos espirituales, y lo que
percibimos como alguien, como nosotros mismos en un cuerpo, es solo la traducción
al llamado mundo material que nos da la biología. Todo lo que realmente eres y todo
lo que experimentas y toda tu memoria no está en tu cuerpo. Tu cerebro, sistema
nervioso y ADN, en todas tus células, son los traductores del mundo espiritual al
mundo material.

Tu ADN y cada una de sus partes cristalinas actúan como antenas que se activan o
comienzan a vibrar cuando una frecuencia concuerda con la de ellos y el código de
ADN específico en cada célula está sintonizado con un alma específica como un
receptor especializado. Estás experimentando el llamado mundo material a través de
tu cuerpo, pero no eres tu cuerpo.

Como cuando se usa un dron para ir a lugares lejanos y de difícil acceso y su
operador ve a través de las cámaras del dron y manipula objetos usando el brazo y la
mano mecánicos del mismo dron. Toda la atención del operador puede estar ahí con
el dron, pero el sujeto no está en el dron.

Ha habido muchos casos en los que una persona sufre un daño cerebral importante,
lo que a veces resulta en la extirpación de una gran parte del cerebro y se ha
demostrado que toda la memoria de la persona sigue ahí. Sin embargo, la pérdida de
memoria es causada por factores mucho más complicados que comprometen la
capacidad de todo el cerebro para actuar como traductor del alma en el lado etérico,
como un desequilibrio químico severo dentro del cerebro o el daño de las partes
clave que lo controlan y que afectarán a todo el sistema.

Sí hay partes especializadas del cerebro que procesan y controlan funciones
específicas, por ejemplo áreas especializadas para la percepción sensorial, centros
del habla, etc. Pero en el caso de la memoria no hay ninguna, ya que todo el cerebro
funciona como traductor. La memoria está muy ligada con lo que somos y con la
formación de nuestro Ego-Yo, y no se encuentra dentro del cerebro. Está en el
campo etérico, en el mundo espiritual.

Esto hace que las personas con condiciones graves que comprometen la memoria,
como la enfermedad de Alzheimer, no puedan acceder a la memoria en el lado
etérico porque su cerebro físico está dañado y no puede completar la conexión. Pero
la persona todavía está allí, probablemente sintiéndose desesperada y atrapada
dentro de un cuerpo que no puede traducir al mundo material o que el alma
intuitivamente sabe que está allí.



Pero el conocimiento de que trascendemos la muerte y que seguimos adelante,
manifestando al mundo en el que estamos como un reflejo directo de quienes somos
y de nuestra vibración, sabiendo que podemos reencarnar en un cuerpo físico si
queremos, debe ser muy reconfortante.

Me parece especialmente importante que la gente, que las almas de la Tierra, sepan
esto, ya que están muy inmersos en una sociedad que constantemente promueve el
materialismo y el determinismo como lo único que realmente existe en el Universo.

La vida en la Tierra dentro de la sociedad Occidental ha impulsado la noción de ser
solo un cuerpo, insistiendo en que no hay pruebas de nada más, como un
mecanismo más para controlar a las masas. Como he llegado a descubrir, incluso el
Cristianismo aceptó y enseñó el concepto de la reencarnación hasta bien entrada a la
Edad Media, hasta que la gente en Italia comenzó a suicidarse en gran número,
porque estaban desesperados por los altos impuestos y por la explotación al que
estaban siendo sometidos por los terratenientes y por la iglesia misma. Entonces,
tuvieron que borrar la reencarnación de sus enseñanzas para poder imponer la
noción del cielo y el infierno, para instigar el terror en los corazones y las mentes de
su población.

Esta claro que en la Tierra los controladores están interesados en instigar y promover
todo lo que trae desesperación a la población, promueven todo lo que hace que las
personas se sientan separadas de la Fuente misma, ya que las personas despiertas
e iluminadas son imposibles de explotar y de controlar. 

Pero tenga la seguridad de que la inmensa mayoría de las culturas estelares saben
que el mundo de los espíritus está allí sin lugar a dudas, al igual que la reencarnación
y el concepto de que no perdemos nuestra identidad del Ego y del Yo cuando
fallecemos. Nunca puedes separarte de la Fuente, porque tu eres la Fuente, y eso se
convierte en algo que se ve como descaradamente obvio.

Te sugiero encarecidamente que inviertas algo de tiempo investigándo lo paranormal,
si aún no lo has hecho. Rápidamente comienzas a ser capaz de discernir el fraude y
la ficción de lo real. Y es entonces cuando comienzas a darte cuenta de que no
puede haber otra explicación más que el hecho de que el mundo de los espíritus está
allí.

No tengas miedo de los espíritus y entidades malignos, porque una vez que los
entiendes bien, comienzas a saber que puedes controlar lo que experimentas. Pero
desaconsejo encarecidamente hacer cualquier tipo de rituales, invocaciones, jugar
con lo desconocido o dar derechos de paso a cualquier cosa que no entiendas.

El mundo de los espíritus está ahí y afecta al mundo material de una manera muy
directa y fuerte y no entender este hecho, entrar en el excepticismo y la negación y
seguir el dogma científico determinista y materialista, puede tener fuertes
consecuencias. Porque como hemos llegado a entender aquí, estas entidades
oscuras que también pueden ser egregores y manifestaciones del inconsciente
colectivo humano, tienen en su mejor interés hacer creer a la población de humanos
vivos en la Tierra que no existen para poder explotarlos y controlarlos de manera
más eficiente.

Veo que el lado espiritual es mucho más complicado de entender que el mundo



material, pero sí es posible y es una necesidad para todos los que tenemos un
cuerpo. Pero la buena noticia es que podemos protegernos a nosotros mismos y a
nuestra energía para que podamos controlar lo que experimentamos y lo que
queremos.

El mundo de los espíritus a menudo se asocia con entidades y cosas feas y
malvadas, pero no es solo eso. Como dije antes, es solo una cuestión de percepción,
de vibración y frecuencia personal lo que dicta lo que veremos y experimentaremos
donde sea estemos, vivos o muertos.

El mundo de los espíritus es nuestro verdadero hogar y es hermoso y
verdaderamente magnífico, pero también debemos dejar de asociar nuestra
existencia sensible y consciente solo con el mundo material porque, en el final, el
lado espiritual y el lado material son lo mismo. Por lo que no necesitamos esperar
para estar en uno u otro lado para manifestar todo lo que queremos y todas las
mejores cosas y experiencias que todos queremos para nosotros y para nuestros
seres queridos. Nos encarnamos para la experiencia de aprendizaje de poder
controlar lo que sentimos, pensamos y manifestamos.

Se sabio, observa tu vibración, sé feliz y se amable.

Con mucho cariño

Tu amiga,

Mari Swaruu


